

Pressemitteilung

Meran, 26. Juni 2024

Jährliche Tradition: Unvergesslicher Nachmittag für die Kinder des Projektes „1,2,3...stella“ in der Therme Meran

Kinder von „1,2,3....stella“ zu Gast in der Therme Meran

Auch dieses Jahr hat die Therme Meran die Kinder des Projektes „1,2,3...stella“ zu einem unbeschwerten Nachmittag eingeladen.

Am Freitag, 21. Juni war es soweit: 50 Kinder und Jugendliche verbrachten mit ihren Betreuerinnen und Betreuern einen gemeinsamen Nachmittag in der Therme und im Thermenpark.

Mit dieser Einladung möchte die Therme Meran den Kindern und Jugendlichen und deren Familien von „1,2,3...stella“ eine Freude bereiten und ihnen einen unvergesslichen Tag ermöglichen.

Die 50 Kinder und Jugendlichen kamen in Begleitung einiger Familienmitglieder sowie ihrer Betreuerinnen und Betreuer in die Therme Meran und freuten sich darauf, die zahlreichen Outdoor-Pools im Thermenpark zu entdecken. Während die Kleinsten vor allem im Kinderbecken herumtollten, fanden die größeren Kinder besonders das Strömungsbecken interessant. Ein weiteres Highlight des Tages war der Naturschwimmteich, der von vielen Kindern begeistert ausprobiert wurde.

Das Projekt „1,2,3...stella“ besteht nun schon seit 19 Jahren. Ziel des Projektes ist es, eine pädagogisch qualifizierte Nachmittagsbetreuung für Schüler anzubieten sowie Familien in verschiedenen Situationen zu unterstützen.

Adelheid Stifter, Direktorin der Therme Meran, äußerte sich begeistert über das Projekt: „Dieses Projekt leistet Großartiges für Kinder und Jugendliche, die nicht nur auf der Sonnenseite des Lebens stehen. Wenn wir mit einem Badetag für so viele glückliche Gesichter sorgen können, dann tun wir das gerne!“

Foto in der Anlage:

Die Kinder und die Mitarbeiter des Projektes 1,2,3...stella mit Claudia Pittino Leiterin des Projektes im Thermenpark

Therme Meran
Thermenplatz 9, Meran
Tel. +39 0473 252 000
E-Mail info@thermemeran.it
Internet www.thermemeran.it